
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Continuam a chegar ao Bloco de Esquerda diversos relatos dando conta de situações de mau

atendimento no Hospital de Braga, pondo em causa a prestação dos cuidados de que os utentes

necessitam.

O último destes episódios remete para o caso de uma senhora de 77 anos, enfermeira

reformada precisamente do Hospital de Braga. Esta utente, insulinodependente há 18 anos, deu

entrada no hospital na sequência de uma queda em casa, esteve internada dois dias no serviço

de urgência, período ao longo do qual não lhe foi administrada insulina (mesmo após solicitação

da própria) e teve alta sem que lhe tivesse sido diagnosticada a fratura na bacia de que padecia.

A utente foi depois atendida numa outra unidade hospitalar.

Perante o exposto, urge saber qual o ponto de situação da inspeção global ao Hospital de

Braga, decidida na sequência da aprovação do projeto de resolução 768/XII/2.ª do Bloco de

Esquerda, e que originou a Resolução da Assembleia da República n.º 117/2013 (Diário da

República, 1.ª série - N.º 145 - 30 de julho de 2013).

Passou um ano desde a aprovação do projeto de resolução do Bloco de Esquerda, tempo mais

do que suficiente para que o inquérito aprovado tenha sido efetuado. Como tal, é fundamental

saber qual o ponto de situação deste inquérito bem como quando vai ser conhecido o seu

resultado, na expectativa de que a sua realização permita acabar com as situações irregulares e

anómalas que se têm verificado no Hospital de Braga.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

Qual o ponto de situação da inspeção global ao Hospital de Braga, determinada pela

Resolução da Assembleia da República n.º 117/2013?

1.

Quando vai ser divulgado o relatório desta inspeção?2.



Palácio de São Bento,  quinta-feira, 10 de Julho de 2014

Deputado(a)s

JOÃO SEMEDO(BE)

HELENA PINTO(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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